

ENTREES

STARTERS

Risotto carnaroli, lié à la vieille mimolette et potimarron fondants

Carnaroli risotto with old mimolette and melting pumpkin

20,00 €

Saumon gravlax mariné au chou rouge, purée de chou-fleur et wakamé

Gravlax salmon marinated in red cabbage, cauliflower and wakame purée

21,00 €

Emietté de crabe, avocat et quinoa relevé d'une mayonnaise à la sriracha

Crab, avocado and quinoa crumbles with sriracha mayonnaise

24,00 €

Escalope de foie gras rôti, mousse de dattes et figue au vin rouge

Escalope of roasted foie gras, date mousse and fig in red wine

24,00 €

PLATS

MAIN COURSES

Ravioli à la niçoise, condimenté à la tomate
et jus de truffe

Ravioli niçoise style with tomato and truffle juice

29,00 €

Grosse gambas au saté, brocolis sauté à la citronnelle
et chips de crevettes

*Large prawns with satay, broccoli sautéed with lemongrass
and shrimp chips*

38,00 €

Filet de bar rôti, pomme grenaille
et bulots liés au beurre d'herbes

*Roasted fillet of sea bass, apple grenaille
and whelks in herb butter*

34,00 €

Filet de bœuf fumé au bois de fenouil,
caviar d'aubergines au pesto

Smoked beef fillet with fennel wood, eggplant caviar with pesto

45,00 €

DESSERTS

DESSERTS

Salade de fruit de saison parfumé au safran du jas des rochers

Seasonal fruit salad flavored with saffron from Jas des Rochers

14,00 €

Eclair à la framboise et chocolat blanc, glace verveine (A partager version XXL 21€)

Raspberry and white chocolate éclair, verbena ice cream (To share XXL version 21€)

14,00 €

Douceur épicées aux chocolats Valrhona et gingembre frais, sorbet ananas

Spicy sweetness with Valrhona chocolates and fresh ginger, pineapple sorbet

15,00 €

Feuilleté autour de la figue, crème légère à la lavande et sorbet au yaourt

Fig puff pastry, light lavender cream and yoghurt sorbet

16,00 €

Des plats végétariens sont disponibles comme alternative sur demande

Vegetarian dishes are available as an alternative on request

En cas d'allergie alimentaire veuillez à en informer votre serveur et le personnel de la cuisine se fera un plaisir de répondre à vos besoins.

If you have any food allergies please inform your waiter and the kitchen staff will be happy to cater for your needs.

PRIX NETS EN EUROS